
 

   

気象庁はきのう午前中、岐阜、静岡、愛知、三重 4 県の東海地方が梅雨入りした

とみられると発表しました。そして午後には関東甲信越地方が梅雨入りしたとのこ

とです。また、うっとうしい季節がやってきました。 

でも、この時期に今年で 67 回目を迎えるお祭りがあります。それはお隣の辰野町

で毎年行われている「ほたる祭り」がそうです。私が生まれる一年前の昭和 23 年か

ら始まったそうです。 

明治の初めの頃は川岸から下流の荒神山にかけての天竜川一帯は、蛍の名所とし

て知られあの観蛍橋は、以前は鮎沢橋と呼ばれていたのですが、明治 12年のかけ替

えの際に、蛍の多いことから現在の「観蛍橋」になったそうです。 

私の小学校の頃にも実際に今、店のある天竜川の辺で蛍玉を見ることができまし

た。しかしその後、川の汚染などで、ホタルも激減してしまいました。その後、地

元の人たちは勿論、辰野町へ赴任して来られた小学校の先生方そして辰野高校生物

クラブの生徒さんたちが勝野重美先生の指導を受けるなど、地道な努力が実り、現

在は多い時には 1 万匹以上が乱舞し、まるで宇宙の真っただ中にいるような気分に

させてくれることもあるそうです。 

ちなみに私共の店「観光荘」は、蛍の光を観る館ということから観光荘と付けら

れたとのことです。 

 

 岡谷市より社会奉仕委員会を通じて市内 4中学へ日本文学全集を寄贈したことに

対して、感謝状が届きましたのでご報告します。 

 先週の例会にて説明会を開きました清水学園への支援につきましては、次週例

会に募金箱を廻しますので、ご協力をお願いします。理事会承認。 

 ネパール地震災害への支援としてクラブから 50,000円を送るようにいたします

ので、ご報告いたします。理事会承認。 
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社会奉仕委員会  5/24 の諏訪湖河川一斉清掃の礼状が届きました。当日は富岡 RC

との交流会もあり、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 諸先輩方や顔見知りの方が多い中でお話しさせていただくのは

少々やりづらいですが、できる限りのことをお話しさせていただければと思います。

よろしくお願いします。 

 美容師として東京で修業し 23歳で白樺湖で独立をいたしました。その後、岡谷に

戻り美容師をやりながら御諏訪太鼓の奏者としても色々、見分を広めさせていただ

きました。 

 中央通りに店舗をオープンさせ商業界に入れていただきましたが、２年目には副

会長を仰せつかりました。その中で色々やりながら、イベント等商店街の催事に係

るようになっていく中で、司会や企画の方の仕事を始めるようになって行きました。

きつね祭りや維新塾に携わったことからまちおこしやまちづくりをするようになっ

てきました。 

 その折、一昨年に岡谷 TOM 前任マネージャー井出さんが体調不良で退任され、し

ばらく不在でやっていたのですが、後任を公募することになりました。以前から TMO

に携わっていたので公募前に推薦してくださった方もいらしたのですが、なぜか応

募することになり、決めていただきました。 

 岡谷 TMOはご存知でしょうか。知らない方が多いのではと思います。TMO(ﾀｳﾝ･ﾏﾈ

ｰｼﾞﾒﾝﾄ･ｵｰｶﾞﾆｾﾞｰｼｮﾝ)は諏訪圏内に諏訪、茅野、岡谷の３つしかありません。 

 では、なぜできたかと言うと、東急の開発があった時に、同時に 4 丁目の開発も

進めていきたいというプランがあり、当時ですと TMOが存在しないと国からの補助

が出ませんでした。補助金が無いとハード整備が出来ないという事で、立ち上げる

ことになりましたが、その途中でまちづくり 3法が変わってしまいましたが、その

まま立ち上げることになりました。ただしハード整備が出来なくなりましたのでソ

フト整備主体にという事で立ち上げました。 

 地区によって TMO 活動は様々です。岡谷 TMOは岡谷商工会議所の中にあります。

岡谷市から１名出向され、私と２名でやっております。岡谷の商業振興を２人だけ

でなんとしろという状況になっています。どうしようかという気持ちとやりがいが

あるという気持ちがあります。 

委員会報告 

岡谷 TMO マネージャー 

今井 隆宏 様 

卓話「岡谷 TMO の活動について」 

 



 
予算的には 1400万円程でやっています。

きつね祭り、岡谷フェスタを TMO で関わら

せてもらっています。小さな活動を続ける

ことによってまちが少しでも元気になって

くれればと思いやっています。 

 皆様にも岡谷のまちがどうなって行けば

いいかという事を一緒に考えていただけれ

ばと思います。岡谷がいかに魅力的になる

かという部分で皆様のご協力をいただきな

がら進めていきたいと思います。 

 岡谷に住んでいる者として「楽しくなる」

「ちょっと出かけてみたくなる」そんなま

ちにするためのことを TMOのマネージャー

として努めていきたいと思って折ります。

皆様のご理解とご協力をいただきながら楽

しめるようなまちにしていけたらと願って

おります。今日は貴重な時間をありがとう

ございました。 

  

 

 

 
 

  

井上保子・梅垣和彦・大橋正明・小口泰史・尾関秀雄・佐藤有司・高木昭好・中嶋

孝一・中村文明・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・原 史郎・宮澤由己・矢島 進・

矢島 實・山崎典夫  岡谷 TMO マネージャー今井隆宏様 卓話楽しみにしています。 

牛山幸一・竹村一幸・林 靖高・宮澤由己・山岸邦太郎・小口裕司・宮坂晃介・小

山 智  梅雨入りです。元気に過ごしましょう。 

 

 

 

 

会員数４１名、出席者２４名、出席率６３.１６％、前々回訂正７６.７２％ 
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